

Muy cerca de los \$950

Dólar cierra la semana con una fuerte alza

El dólar terminó la sesión de este viernes con una marcada alza en el mercado cambiario chileno, impulsado por un fortalecimiento global de la divisa estadounidense y una presión bajista en las materias primas, en particular el cobre.

La moneda norteamericana cerró en torno a los \$946, con un incremento de 0,9% respecto del cierre anterior. En concreto, el billete verde subió \$9,9 y concluyó sus operaciones más líquidas en puntas de \$946,5 vendedor y \$946,2 comprador. Con eso, acumuló un alza semanal de \$6,4.

Felipe Sepúlveda, analista jefe de Admirals, explicó que cerró sobre \$945 "en línea con el fortalecimiento del billete verde a nivel internacional y una leve presión bajista sobre el mercado de materias primas".

Aunque el precio del cobre mostró un comportamiento estable durante la jornada, Sepúlveda señaló que "a pesar de que el cobre se mantuvo relativamente estable, con una leve caída de 0,06% y cotizando en US\$4,66 por libra, los fundamentos globales han inclinado la balanza a favor del dólar".

Para los próximos días, el tipo de cambio seguiría moviéndose dentro de un margen acotado. "Entre los \$932 y \$950 por dólar. Esta estabilidad dependerá en buena medida de cómo evolucionen los datos económicos locales y del impacto de posibles estímulos regionales en los principales indicadores", señaló Gonzalo Muñoz de XTB Latam.

Emol